

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian perancangan furnitur minimalis multifungsi untuk apartemen tipe studio menyimpulkan dari hasil kuesioner dan melihat langsung lokasi apartemen yang disediakan oleh apartemen hanya *kitchen set*, set kamar mandi, lemari pakaian, Kasur, maka yang dibutuhkan pengguna untuk menunjang kegiatan selama di apartemen ada laci penyimpanan dokumen dan meja kerja, untuk konsep furniturnya sendiri pengguna menginginkan desain yang minimalis.

Dilihat dari desain yang diberikan oleh pihak apartemen berkonsep minimalis maka di ambil kesimpulan bahwa gaya desain yang sesuai dengan kondisi apartemen dan keinginan pengguna adalah gaya desain minimalis. produk yang akan dirancang juga harus mudah di bongkar pasang dengan mudah agar memudahkan pengguna ketika perakitan, selain itu produk juga harus ringan agar pengguna tidak kesulitan ketika membawa produk ke dalam apartemen

Disimpulkan produk yang sesuai adalah laci yang memiliki fungsi lain sebagai meja kerja dengan gaya desain minimalis dan memiliki sistem *knockdown* yang mudah dipasang. Pada tahap pengembangan nantinya produk akan dibuat menjadi lebih ringan dengan memainkan variasi ketebalan panel serta material yang akan digunakan.

5.2 Saran

Saran yang ingin disampaikan berupa masukan-masukan untuk produk yang akan di kembangkan ke depannya yaitu produk harus lebih ringan namun jauh lebih kuat, agar memudahkan pengguna ketika membawanya ke dalam apartemen.

Produk juga harus di buat lebih simpel agar pengguna tidak kesulitan ketika mengurus surat masuk barang untuk pihak apartemen, karena apartemen akan memberikan asuransi ke setiap barang yang masuk kedalam, untuk memudahkan pendataan sebaiknya produk dibuat jauh lebih simpel mulai dari material hingga bagian-bagian lainnya.

Jika ingin membuat produk serupa perlu memperhatikan beberapa aspek seperti, material, kekuatan, struktur panel, serta sistem *knockdown* yang lebih simpel agar menjadi produk yang lebih efisien dan nyaman digunakan. Bagian yang harus diperhatikan lebih detail adalah penggunaan mekanisme pada meja lipat agar lebih praktis dan tidak membahayakan pengguna serta sudut dibuat lebih tumpul.

